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11-2230 der Beilagen zu den Stenogrnphlschen Protokollen 
• • 

des Nationalrates XVll. Oesclz8ebun •• p~ric;xle 

An fra ge 

der Abgeordneten Dr. Preiß, Parnigoni 

und Genossen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Ausb~u der netien B 37 (Bundesstraße Krems-GfÖhl). 

Die B 37, eine der wichtigsten Verbindungsstraßen des 

südlichen und mittle~en Waldviertels zum leistungs

fähig~n Straßennetz im Donautal, führt derzeit zwi~chen 

Krems und Gföhl durch das gewundene und dicht be

siedelte Kremstal. Die Planung einer Verlegung der Trasse 

auf das Hochplateau i~t abgeschlossen, die Grundein

lösungen sind fast zur Gänze erfolgt. In Anbetracht der 

Wichtigkeit dieser Verkehrsverbindung für die wi~t

schaftliche Entwicklung des umschriebenen Gebietes und 

angesichts der zahlreichen Tagespendler, welche diese 

Straßenverbindung benützen müssen, stellendie.unter

zeichneten Abgeordneten daher an den Bundesminister für 

wirtschaftliche Angelegenheiten folgende 

A n fra gen 

1) Wie weit sind die Vorarbeiten für die Errichtung 

der neuen Trasse der B 37 von Krems bis Gföhl ge~ 

diehen? 

2) In welchen Bauabschnitten soll dieser Straßenbau 

abgewickelt werden? 
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3) Welche finanziellen Aufwendungen sind dafür zu 

erbringen? 

4) Bis wann ist mit einer durchgehenden Bei:lutzbar-· 

keit der B 37 zu rechnen? 
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